

## Dr. Klaus Hoffmann-Reh

- Facharzt für Innere Medizin
- Facharzt für physikalische Therapie und Rehabilitation
- Kardiologischer Präventiv-Mediziner DGPR



Im Verein Waisenmedizin eV Freiburg ab 2018 und als 3.Vorstand ab 2021.

1979 mit einem Stipendium 3 Monate Tätigkeit in der Eastern Clinic Mobai und dem Methodist Hospital Segbwema, Sierra Leone mit Vorbereitung auf Tropenmedizin, – andauernder Kontakt mit der Hilfsorganisation Hilfe direkt Oldenburg, die ein Krankenhaus und Schulen in Sierra Leone betreibt.

Approbation 1981, Promotion 1982, FA für Innere Medizin und FA für physikalische Therapie und Rehabilitation, Kardiologischer Präventiv-mediziner DGPR.

Während meiner der 17 Klinikjahre war ich 3 Jahre in der angiologische Fußambulanz tätig.

Ab 1999 bis 2018 eigene Praxis im Zentrum von Freiburg nahe der Universität mit PatientInnen aus über 25 Herkunftsländern.

2001 Mitbegründer des ArztForum Freiburg eV mit umfangreichen Gruppenangeboten für Herzsport, erste Lungensportgruppe in Freiburg, auch Onkofit etc. - Vorstandsmitglied bis 2011.

Ab 2018 im Verein Waisenmedizin Freiburg eV aktiv und ab 2021 im Vorstand ua Organisation der Jahresmitgliederversammlungen und Schwerpunkte chronische Wunden bei angiologisch/diabetologischen Grunderkrankungen und deren Behandlung mit LeiProtect, – in Anlehnung an die Wunden bei der Cutaner Leishmaniose.